

Inteligentes... dependiendo del país en el que se viva

Rita M. Marín ABCDESEVILLA /

Granada

Científicos de la Universidad de Granada han realizado un estudio en el que demuestran que no existe una prueba universal para medir la inteligencia

Las **diferencias culturales de cada país** determinan los resultados de este tipo de pruebas. Esto es lo que se deriva de un estudio realizado por **científicos de la Universidad de Granada con 54 personas**, la mitad españoles y la otra mitad marroquíes, para verificar estas pruebas destinadas a medir el Cociente Intelectual.

El objetivo de esta investigación ha sido estudiar y explicar las diferencias culturales en el rendimiento de las pruebas de inteligencia. Para ello, los científicos, pertenecientes al Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la UGR han seleccionado a personas que hablaban **diferentes idiomas**, español y árabe; **religión**, cristiana y musulmana; y tienen **distintas tradiciones y proceden de continentes muy distintos**.

A cada grupo se le aplicaron diferentes pruebas relacionadas con sus capacidades intelectuales, como un test de **inteligencia no-verbal** y otras de carácter neuropsicológicas, que miden funciones como la memoria visual, la verbal y funciones ejecutivas.

A pesar de que los dos grupos **estaban igualados en edad, sexo, nivel educativo y socioeconómico**, los resultados demostraron que el grupo español obtuvo un coeficiente intelectual algo más alto que el marroquí en el test de inteligencia no-verbal.

A la luz de estos resultados, los científicos de la UGR determinaron que las **pruebas no-verbales** no se pueden considerar como pruebas libres de cultura y confirma la importancia de puntuarlas en relación con el contexto cultural al que pertenece cada participante.